
令和 5 年度 第 1 回 職員技師会 幹事会 

日時：令和 5 年 10 月 5 日 17 時 46 分～ 

参加：山浦（豊島）、中里（広尾）、堀内（松沢）、汐谷（神経）、吉田（大塚） 

恒久（大塚）、切替（墨東）、小針（小児）、小池（松沢）、瀬川（神経）、仲倉（豊島）、星野（荏原）、 

山口（東部）、松本（多摩北）、佐藤（多摩南部）、中原（北療育）、猪狩（府中療育）、小西（健安研）、 

伊藤（監察） 

欠席：黒川（都がん）、東山（駒込細菌・生理）、飯村（駒込輸血・病理）、園田（多摩総合）、坂本（広尾）、

東海林（大久保）、小倉（都がん）酒井（児相） 

1． 会長の挨拶（山浦技師長） 

2． 新三役の挨拶（組織：堀内→学術：汐谷→副幹事長：吉田→幹事長：中里） 

3． 令和 4 年度総会報告（中里） 

＜総会結果＞ 資料参照 

21 施設 169 名からの回答。 

過半数以上の回答が得られ、議案についてもほぼ 100％の賛成を得られたので可決承認された。  

１) 第 1 号議案（活動報告）・第 2 号議案（会計報告）・第 5 号議案（役員）については 100％承認

を得られた。第 3 号議案（活動方針案）・第 4 号議案（R4 予算案）については 99.4％の承認を

得られた。 

２) 審議事項 2-1（支援金の申請方法）は 100％、審議事項 1（役員任期）・審議事項 2-2（令和５

年度の会費について）は 99.4％、審議事項４（名誉会員の名称廃止について）は 98.2％、審議

事項３（新規入会者の初年度会費について）は 97.6％の承認が得られた。 

３) 審議事項についての意見 

審議事項１：役員任期について：改選時期をずらせば会則の改定は不要では？・・予定通りに

交代が行えない場合もあるので、改定を行うこととする。 

審議事項４：名誉会員の名称廃止：現在名誉会員である皆様に案内もなく廃止するのは失礼に

あたるのではないか？ 

   ・・もっともな意見ではあるが、名誉会員全員に連絡を取るのは現実的に難しい。退職

者全員を名誉会員とし、退職年度ごとに名簿にまとめる方向で考えている。 

４) 自由意見について 

令和 5 年予算（案）の金額が違っている・・定期総会 回答期間中に訂正の連絡を送付した。 

ボーリング大会をやりたい・・大人数で集まるのは時期尚早か？少し様子を見るということで

考えている。 

4． 組織より（堀内） 

1） 会員名簿の作成（新規・異動など）・・変更がある場合は、事前に組織から送付したファイルに入

力。昇任した方の役職の欄も入力していただけるとありがたいです。 

10 月 25 日（水）締め切り 松沢病院 堀内まで。 

2） 令和５年度新入職員紹介文作成＆写真 

今年度は、4 月入職：19 名、10 月入職：3 名 その他、昨年紹介できなかった方を対象に作成す



る。 

昨年と同様の形式で作成。自己紹介文（200～300 文字程度）本人の画像、チューターから一言

（100 文字程度）＊参考として昨年の紹介文（PDF 版）で送付している。 

11 月 15 日頃までに送付 松沢病院 堀内まで。 

3） 退職者を送る会 

今年度も Web 開催の予定であるが、定年の年齢が繰り上がるため、「定年」としての対象者はい

ない状況。1 月以降、早期退職者等の確認を行い、状況をみて開催を検討する。 

12 月頃に案内を送付予定。対応をお願いします。 

5． 学術より（汐谷） 

1） 専門性向上研修について 

第 4 回：11 月 6 日（月）東京医科歯科大学 大川先生 学会発表や臨床研究の魅力・面白さにつ

いての講演（現地開催＋オンデマンド）近日中に案内配布。 

第 5 回：12 月～1 月 東京慈恵医科大学 海渡先生 医療安全についての講演 詳細が決まり次

第、案内が配布される。 

2） 学術交流会について 

今年度は 2 月に開催予定。現在演題を選定中・・演者は学術交流会で発表経験のない中堅～若手

職員にお願いする予定。詳細は決まり次第発表する。 

3） 専門委員会 

例年通り、輸血、細菌、病理、生理の 4 部門で行う予定。 

6． 会計より（中里） 

1） 会費について 

今年度は会費の徴収を行わない。今年度は収入なしであるが、大きなイベントを行う予定もない

ため、繰越金の範囲内で活動は可能と考える。 

2） 活動支援金について 

専門委員会の活動支援金申請方法が変更された。2 週間前までに学術部長に申請を行うこと。 

7． その他 

山浦技師長・・専門性向上研修でも技師会入会をアピールする案内を行ったが、再度各施設で新規入

会者を増やすべく活動をお願いしたい。 

汐谷・・専門性向上研修で使用した、勧誘用のポスターを配布するので活用して下さい。 

佐藤・・新規入会者は年度の途中でも入会可能か？・・いつでも可能。ただし、新規入会者から年会

費を聴取すると変更になった場合は期限が設けられるかも。 


